

COMMERCE CANADA-COSTA RICA

Les relations commerciales entre le Canada et le Costa Rica se sont développées de façon soutenue au cours des quarante années qui ont suivi la signature de l'Accord commercial le 17 novembre 1950.

Durant les années 1970, le commerce bilatéral a crû sensiblement et en 1987, les exportations costariciennes totalisaient 63,2 millions de dollars, tandis que les exportations canadiennes avaient grimpé à 30,7 millions de dollars.

Les exportations costariciennes vers le Canada sont surtout concentrées dans deux produits agricoles : les bananes et le café. Plus précisément, sur des exportations totales du Costa Rica vers le Canada de 50,8 millions de dollars en 1988, les bananes représentaient 28,5 millions de dollars et le café, 13 millions de dollars.

Les bases de l'économie du Costa Rica reposent de plus en plus sur le tourisme comme principale source de devises étrangères. De nouvelles installations touristiques sont rapidement développées pour prendre en charge un volume toujours croissant. Les organisateurs de voyages canadiens ont établi des vols nolisés de Toronto, Montréal et Vancouver qui fonctionnent à pleine capacité. On a enregistré durant la seule saison hivernale de 1988 près de 10 000 visiteurs canadiens.

Les principales exportations du Canada vers le Costa Rica continuent d'être les engrais, le papier journal et le papier, les machines, les résines plastiques et les feuilles de plastique, les produits alimentaires et les produits pharmaceutiques.

Le Costa Rica représente un marché intéressant pour les exportations canadiennes dans les secteurs de l'agriculture, du bétail et des mines d'or. Les projets de développement des ressources et de développement des infrastructures offrent aussi des débouchés importants.

Le développement et l'expansion de l'économie du Costa Rica ont ouvert des possibilités commerciales énormes pour les deux partenaires dans cette relation commerciale Canada-Costa Rica. Bâtie sur plus de quarante ans de croissance soutenue, cette association devrait continuer de se développer durant les années 1990.